

Resolución del Buró Político del PCTE sobre los resultados electorales del 28-A

El Buró Político del Partido Comunista de los Trabajadores de España (PCTE), tras conocerse los resultados provisionales de las Elecciones Generales celebradas el 28 de abril, realiza las primeras valoraciones:

- 1) Agradecemos profundamente los miles de votos recibidos por nuestras candidaturas, pero es un hecho incontestable que en estas elecciones generales se ha producido un amplio apoyo de los trabajadores y trabajadoras de nuestro país al falso frente antifascista organizado por la socialdemocracia.
- 2) Con menos de dos meses de vida bajo la denominación PCTE, hemos dado a conocer nuestra sigla y hemos dado firmes pasos en el terreno organizativo. Nos falta muchísimo por hacer y por avanzar, no cabe duda. Esto no ha sido más que un primer ensayo en el que nos han afectado las apelaciones al voto útil, constantes en todas las campañas pero multiplicadas en esta ocasión por la presencia de Vox, las continuas trabas burocráticas y el apagón mediático, añadido a una serie de irregularidades detectadas en colegios electorales de distintas circunscripciones. No obstante, estamos orgullosos de haber desarrollado una campaña que se ha demostrado efectiva a la hora de proyectar nuestro discurso y demostrar que los comunistas estamos en condiciones de combatir, también, en el frente electoral.
- 3) Una vez presentada la nueva sigla comunista, los objetivos organizativos que teníamos para la campaña se han cumplido de manera satisfactoria: hemos incrementado nuestra militancia, se han reforzado nuestras organizaciones de empresa, locales y territoriales y hemos fijado los contactos para estar presentes de forma estable en todas las Comunidades Autónomas. La sigla PCTE es hoy más conocida que ayer. Muchos más trabajadores saben hoy que en España hay, de nuevo, Partido Comunista.
- 4) Entendemos estas elecciones generales como la primera parte de un ciclo electoral que no termina hasta el 26 de mayo, con la celebración de las elecciones las municipales, autonómicas y europeas. Será entonces cuando corresponda realizar una valoración general de toda la participación electoral de nuestro Partido.
- 5) En cuanto a los resultados generales, la fórmula de Gobierno que finalmente salga será totalmente funcional a los intereses capitalistas. Está claro que, nuevamente, la

clase obrera saldrá perdiendo tras los pactos post-electorales. Como hemos repetido constantemente desde el pasado día 3 de marzo, la única salida que tiene la mayoría obrera y popular es continuar luchando a diario en los centros de trabajo, en los centros de estudio, en nuestros pueblos y ciudades en defensa de unas condiciones de vida y trabajo que van a seguir amenazadas por cualquier gobierno capitalista.

Un PCTE con más experiencia y con más fuerza es la garantía para que la clase obrera sea más fuerte en todas sus luchas. La única salida para la mayoría trabajadora es conquistar un país para la clase obrera. En esta tarea seguiremos concentrando todos nuestros esfuerzos.

Madrid, 28 de abril de 2019

Buró Político del PCTE

Statement of the Political Bureau of the PCTE on the 28-A electoral results

The Political Bureau of the Communist Party of the Workers of Spain (PCTE), after knowing the provisional results of the General Elections held on April 28, makes the following assessments:

- 1) We deeply thank the thousands of votes received by our candidacies, but it is an undeniable fact that there has been a large support from the workers of our country to the false anti-fascist front organized by socialdemocracy in these general elections.
- 2) With less than two months of life under the acronym PCTE, we have made our acronym known and we have given firm steps in the organizational scope. There is still too much to do and to advance for us, there is no doubt. This has just been a first test in which the calls for a useful vote, relentless in all the campaigns but multiplied in this occasion because of the presence of Vox; the continuous bureaucratic barriers and the media blackout, apart from a series of irregularities detected in polling stations from several constituencies. Nevertheless, we are proud of having carried out a campaign which has proved effective when projecting our speech and showing that communists are on conditions to struggle in the electoral front too.
- 3) Once the new communist acronym was presented, the organizational goals we had for this campaign have been accomplished in a satisfactory way: we have increased our membership, our business, local and territorial organizations have been reinforced and we have set contacts to be present on a stable way in all the Autonomous Communities. The acronym PCTE is today better known than yesterday. Many more workers know today there is in Spain, once again, the Communist Party.
- 4) We understand these general elections are the first part of an electoral cycle that does not end until May 26, with the holding of the municipal, autonomic and European Elections. It will be then when a general assessment of all the electoral participation of our party should be made.
- 5) As of the general results, the formula of the Government eventually made will be completely functional to capitalist interests. It is evident the working class will again lose out after the post-electoral pacts. As we have constantly repeated since last March 3, the only way out the working-class and popular majority has is to keep up struggling

everyday at workplaces, study centres, in our villages and cities in defence of some life and labour conditions that are going to be still threatened by any capitalist government.

A more experienced and stronger PCTE is the guarantee to make the working class stronger in all its struggles. The only way out for the working majority is to conquer a country for the working class. We will keep on focusing all our efforts in this task.

Madrid, April 28, 2019

Political Bureau of the PCTE